

【参考】



■URL : <https://iryo-manga.city.yokohama.lg.jp/>

横浜市医療局では、市民の皆様には医療を他人ごとではなく「自分ごと」と捉えていただけるよう、民間企業等との連携による手法で医療広報を実施する「医療の視点」プロジェクトに取り組んでいます。

その一環で実施している「医療マンガ大賞」は、同じ出来事でも、立場によって捉え方が異なるという点に着目し、患者や医療従事者それぞれによる異なる視点から感情の起伏を含むマンガで描き、共感とともに医療に関心を向けてもらうことを目的としています。

(第4回医療マンガ大賞「歯科受診のタイミング」部門賞 受賞作品)

歯科受診のタイミング

歯科衛生士視点エピソード
作画：池田すっぱんマニアさん



患者さんが歯の痛みを訴えて「今すぐ何とかしてほしい」と歯医者に駆け込んできた。治療が複数回かかるほどの症状に「もっと早く来ればよかったのに」と思ってしまう歯科衛生士。患者さんは忙しさのあまり、すぐに通院しなくなってしまうのではと心配するも…？視点の違う2人の歩み寄りに注目の物語です。



本編を読む

歯科受診のタイミング

患者視点エピソード
作画：美紀心作さん



歯が痛いと感じていたものの、仕事やプライベートを優先していた男性。ついに痛み止めが効かなくなり歯医者に駆け込んだところ、診察結果はむし歯だけではなく、若いうちにはかからないと思っていたあの病気…?!日頃からの歯のケアの大切さを感じる作品。



本編を読む

歯のきらめきは 笑顔のきらめきっ！

歯みがき
指導を
してもいえる

気軽に
相談
できる

むし歯や
お口の
病気を
予防できる

歯が元気だと
体も元気

受診すると
いいこと！！

かかりつけ医をもって
定期歯科健診に行こう

監修：保土ヶ谷区歯科医師会

制作：池田すつぽんマニアさん(医療マンガ大賞第4回部門賞受賞)

お問合せ：保土ヶ谷区福祉保健課健康づくり係 045-334-6344

医療マンガ大賞はこちら URL：<https://iryo-manga.city.yokohama.lg.jp/>



【子どもの仕上げみがきの動画】
横浜市歯科医師会

裏も見てね！！ →

えっあおいくんもう
歯科健診行ったの？

うん

まだ小さいし難しいかなって
思ったんだけど電話したら
OKって言うてくれて
優しかったし大丈夫だった

そうなんだ…じゃあ
すみれも連れて行くのかな

甘いものはあまり与えてないし
歯みがきもちゃんとしてるから
むし歯はないと思うけど

ちゃんとできてるか1回
診てもらった方がいいよね

は〜いすみれちゃん
おうち大きく
開けられるかな〜？

わあ〜！
じょうずだね〜！

いつも口開けるの
嫌がるのに…！すごい

奥から見ていくね〜
おうちちよっと
触るね〜

奥歯はきれいです
磨きにくいのに
上出来ですよ
ただ前歯に汚れが
残ってますね

えっ…！ちゃんと
磨いてるけど…

歯ブラシの持ち方や
動かし方で結構
違いますから

嫌がっても
諦めないで
工夫してください

こうですか？

そうです

ママ、歯ぴかぴか！

本当だ
ぴかぴかだね

ママ、また
歯医者さん
行きたい！

そうね
また行って
診てもらおうね

おうちでも
ちゃんと
歯みがきしようね

行ってみて本当に
良かった
すみれのために
定期的に受診しよう